

Faschingsumzug Maxglan

Geschrieben von: Josef Perlinger

Montag, den 16. Mai 2011 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Montag, den 16. Mai 2011 um 19:52 Uhr

Alle 3 Jahre wird ein großer Faschingsumzug in Salzburg Maxglan veranstaltet. Gemeinsam mit der Strasswalchner Blos gestaltete die Irrsberg Musi wieder einen Faschingswagen - Cool Runnings und fuhr damit am 05. März 2011 lautstark durch die Straßen von Maxglan. Ein Danke an den Fahrer Forsthuber Franz. After Show Programm: Musikerball Irrsdorf und Oberhofen.

Hier eine kleine Auswahl an Fotos:



[Hier](#) gehts zu den restlichen Fotos.